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Oportunidade para motorista 
carreteiro na Disprol

Seleção para cuidador 
educacional em VR

Vagas em salão de beleza

Oportunidade para garagista

Ajudante e Caldereiro

Motorista na rede Supermarket

A empresa Disprol está 
com a oportunidade para 
motorista carreteiro. En-
tre os requisitos para  a 
vaga, é preciso ter carteira 
de habilitação E, disponi-
bilidade de horário, dispo-
nibilidade para viagens, 
experiência prévia na fun-
ção, além de boa postura 
e atenção com os clientes. 
Entre os benefícios, salá-
rio, vale refeição, assistên-

cia médica e assistência 
odontológica. O currículo 
deve ser enviado com o tí-
tulo da vaga para o e-mail 
@curriculo@disprol.net 
ou pelo número de What-
sApp (24)2431-9420. A 
empresa não detalhou se 
é necessário ser morador 
de alguma cidade espe-
cífica, mas é necessário 
morar na região Sul Flu-
minense.

Foi publicado um pro-
cesso seletivo para con-
tratação temporária de 
100 cuidadores da área 
educacional em Volta Re-
donda. As inscrições terão 
início na terça (14) e termi-
narão às 16h no dia 20. In-
teressados precisam pre-
encher a ficha eletrônica 
disponível no site: volta-

redonda.rj.gov.br/concur-
sopúblico, onde também 
está disponível o link para 
o edital. Caso o candidato 
tenha dificuldades com 
o acesso à internet, a ins-
crição poderá ser feita na 
Subprefeitura do Retiro. 
O valor da inscrição é de 
R$30, que pode ser paga 
até 21 de maio.

O Centro de Beleza e Spa 
Valéria Almeida está opor-
tunizando vagas tanto 
para as unidades de Barra 
Mansa quanto Volta Re-
donda, que serão inaugu-
radas entre julho e agosto. 
Entre as vagas de empre-

go, está para escovista, 
cabelereira, recepcionis-
ta, manicure, designer, 
auxiliar de serviços gerais 
e barbeiro. Interessados 
devem enviar o currículo 
no e-mail atendimento@
valeriadealmeida.com.br.

O Grupo Prestativa, em 
Volta Redonda, está con-
tratando garagista para 
uma escala de 12x36. É 
preciso ter o ensino médio 
completo, carteira de ha-
bilitação B e experiência 

comprovada em carteira. 
A vaga possui salário, vale 
transporte e vale alimen-
tação. Os interessados po-
dem enviar currículo para 
o e-mail curriculo@gru-
poprestativa.com.br.

A Mac Engenharia está 
com vaga para ajudante. 
Entre os requisitos está 
ter experiência com fer-
ramentas manuais; pos-
suir habilitação categoria 
tipo B será considerado 
um diferencial; residir no 
bairro Retiro, em Volta 
Redonda, ou nas proxi-
midades. Há outra vaga 

para caldeireiro que tenha 
comprovação na carteira; 
faça leitura de desenho e 
metrologia; montagem 
de estrutura; experiência 
com calandra e residir em 
Volta Redonda ou Barra 
Mansa. Interessados po-
dem enviar currículo para 
o e-mail rh@macindus-
trial.ind.br.

A rede de supermercados 
Supermarket possui vagas 
para motorista de cami-
nhão em Volta Redonda, 
Barra Mansa e Pinheiral. 
Entre as atribuições para 
a vaga, é necessário con-
duzir o caminhão até as 
docas para carregamen-
to de mercadorias que 
serão transportadas para 

lojas ou depósitos; reali-
zar o transporte de mer-
cadorias entre as lojas; e 
manter o veículo limpo 
e em boas condições de 
uso. É necessário ter CNH 
E, experiência prévia. In-
teressados podem enviar 
currículo para o e-mail 
trabalheconosco@fcisa.
com.br.

Wellington Daniel

PMVR

É necessário ter CNH E e experiência prévia

Prefeitura de Volta Redonda abre processo seletivo

O prefeito de Barra do Pi-
raí, Mario Estevees, anunciou 
no sábado, 11, melhorias no 
Centro de Estímulo ao Desen-
volvimento no TEA (Trans-
torno do Espectro Autista). A 
prefeitura está formalizando o 
pedido para disponibilizar um 
transporte destinado inteira-
mente a atender o local e outro 
para que o segundo andar se 

torne uma área para tratamen-
tos odontológicos para crianças 
com TEA.

Nesta semana, marcada 
principalmente pelo “Dia das 
Mães”, o município já tinha fei-
to um evento para valorizar as 
mães dos integrantes do local. 
Ganharam um dia dedicado 
com momentos de autocuida-
do com profissionais de beleza 

e um coffee break. Agora, é no-
ticiada mais essa grande con-
quista para a cidade. O Centro, 
que foi estruturado para ficar 
responsável por respaldar aque-
les que possuem TEA, amplia 
ainda mais a sua rede de apoio 
e assistência.

O secretário interino de 
Saúde, Dione Caruzo, enfati-
zou um dos objetivos principais 

do governo: amparar aqueles 
que precisam. “Estou muito fe-
liz com os trabalhos que estão 
sendo feitos. Estamos expan-
dindo, fazendo mais por to-
dos. Então, perto desse Dia das 
Mães, estamos fazendo mais 
pelas mães atípicas. Sabemos 
das lutas do dia a dia dessas ma-
mães e nada mais justo do que 
auxiliá-las”, disse. 

Centro de estímulo terá transporte

Angra convoca profissionais 
da Educação para a rede
Estão sendo chamados candidatos aprovados em concurso 

Por Redação

A Prefeitura de Angra con-
vocou, na sexta-feira (10), 482 
novos profissionais para a rede 
pública municipal de ensino. 
As novas convocações, publi-
cadas no Boletim Oficial nº 
1.885, incluem 233 monitores 
de educação especial, 56 berça-
ristas, 11 inspetores de alunos, 
174 professores MG-4 (Docen-
te I) e oito professores MG-2 
(Docente II). Esta ação será a 
última válida pelo Concurso 
Público realizado em 2019, 
elevando o total de convocados 
para 2.025 profissionais.

Os monitores de educa-
ção especial e berçaristas terão 
uma carga horária de 35 horas 
semanais, totalizando 175 ho-
ras mensais. Os inspetores de 
alunos trabalharão 40 horas 
semanais, somando 200 ho-
ras mensais. Já os professores 
MG-4 (Docente I) terão uma 
carga de 22,3 horas semanais, 
equivalente a 112,3 horas men-
sais, enquanto os professores 
MG-2 (Docente II) cumprirão 

20 horas semanais, totalizando 
100 horas mensais.

Os candidatos convocados 
devem comparecer à Secre-
taria Executiva de Recursos 
Humanos da Secretaria Mu-
nicipal de Administração, no 
Centro. É essencial seguir as 
datas e horários estipulados 
no Boletim Oficial para evitar 

aglomerações.
A documentação e for-

mulários exigidos devem ser 
enviados digitalmente dentro 
de cinco dias corridos a partir 
da convocação, com a análise 
ocorrendo nos cinco dias úteis 
subsequentes.

Os documentos pessoais 
devem ser escaneados em for-

mato PDF a partir dos ori-
ginais, todos com tamanho 
máximo de 750 KB, legíveis e 
válidos. Os formulários obriga-
tórios precisam ser digitados, 
impressos, datados, assinados, 
escaneados em PDF separada-
mente e de forma legível, como 
os referentes a acúmulo de car-
go e auxílio federal. 

Ana Luiza Rossi/CSF

Prefeitura de Angra dos Reis convoca profissionais para a rede pública

As Indústrias Nucleares do 
Brasil (INB) estão utilizando 
uma tecnologia de ponta, de-
nominada coprocessamento, 
no qual os resíduos líquidos da 
Fábrica de Combustível Nu-
clear (FCN) estão sendo trans-
formados em cimento e utili-
zados no setor de Construção 
Civil. Só este ano a INB planeja 
destinar 570 toneladas resíduos 
líquidos para serem transfor-
madas.  Com isso, além de di-
minuir o passivo ambiental, a 
prática libera espaço de armaze-
namento e abre novas possibili-
dades de encaminhamento dos 
efluentes do processo, reduzin-
do os gastos com a manutenção 
e estocagem dos resíduos. 

Além disso, o coprocessa-
mento é uma alternativa sus-
tentável e adequada para a des-
tinação desses resíduos, pois 
representa uma integração 
segura do material descartado 
com o processo de fabrica-
ção do cimento. Para destinar 
os efluentes, a FCN realiza o 
processo de Modelagem, que 
verifica o que esse material re-

presentará em termos radio-
lógicos. Esse processo foi ava-
liado e aceito pela Comissão 
Nacional de Energia Nuclear 
(CNEN), pois é totalmente 
seguro e não apresenta qual-
quer tipo de risco.

A FCN entrega os efluentes 
para a empresa vencedora da 
licitação, que fica responsável 
por fazer o blend (mistura de 

vários materiais) e destinar para 
a cimenteira. Paralelamente a 
essa ação, a INB também tem 
como objetivo reduzir a gera-
ção de resíduos, conforme con-
ta Antonella Rocha Ponseggi 
(GEREP. N), engenheira quí-
mica responsável pelo processo.

“Estamos trabalhando para 
essas duas ações. Primeiro re-
duzir o custo, mas também 

reduzir a geração de efluentes 
já que parte do carbonato de 
amônio é reaproveitado den-
tro da planta. Então ao invés 
de destinar, ele volta para o 
processo de precipitação nova-
mente”, afirmou Antonella.

O gerente de Conversão e 
Pastilha, Franciole Jose Eze-
quiel, diz que houve envol-
vimento de vários setores da 
empresa no processo. Segundo 
o gerente, as áreas de produção, 
de processo, produção radioló-
gica, e de laboratório estão em-
penhadas em dar apoio ao pro-
jeto e maximizar os benefícios 
ao meio ambiente.

Ainda, durante a Nuclear 
Summit, o presidente da INB 
anunciou que a estatal prepa-
rou um pacote de projetos onde 
espera captar cerca de R$ 70 
bilhões para a empresa em 15 
anos. Adauto Seixas explicou 
que é uma iniciativa alinhada 
ao planejamento estratégico do 
Ministério de Minas e Energia, 
que busca firmar o Brasil como 
player do setor nuclear no mer-
cado internacional.

Tecnologia da iNB faz resíduos líquidos 
de fábrica de combustível virar cimento

Divulgação

Prática abre possibilidades sobre finalidade de efluentes

O prefeito de Barra Man-
sa, Rodrigo Drable, anunciou, 
na sexta-feira, dia 10, o início 
de duas obras. Uma delas é re-
forma e cobertura da quadra 
do bairro Vila Delgado. “É um 
compromisso antigo que nós tí-
nhamos com as crianças da co-
munidade. Agora eu, Furlani e 
vários amigos podemos colocá-
-lo em prática. Sou muito grato 
à Secretaria de Planejamento 
Urbano e ao nosso secretário 
Eros dos Santos, que tem fei-

to um esforço enorme para 
que todas as obras planejadas 
aconteçam. Deixo meu abraço 
carinhoso a cada morador da 
comunidade”, disse Drable.

A outra é a instalação do 
futuro Hospital dos Olhos, que 
funcionará no Hospital da Mu-
lher, e vai contar com quatro 
consultórios, centro cirúrgico, 
sala de recuperação pós-anes-
tésica, sala de pré-consulta, re-
cepção, sala de espera e outras 
melhorias, como banheiros 

com acessibilidade.
- Barra Mansa terá uma es-

trutura própria, pensada e pla-
nejada para realizar as nossas 
cirurgias oftalmológicas. Isso 
será um grande ganho para a 
cidade, porque nós teremos 
economia e ganho de atendi-
mento em escala. É um gran-
de orgulho e uma satisfação 
imensa e eu tenho certeza de 
que será mais uma conquista 
para a saúde de Barra Mansa, 
para fazer com que a nossa seja 

a melhor do estado do Rio – 
declarou o prefeito.

O vereador Luiz Furlani 
também comemorou a no-
tícia “O nosso Hospital dos 
Olhos é uma demanda antiga 
da população e é tão sonhado 
por aqueles que necessitam 
de uma cirurgia de catarata. 
As obras já começaram e em 
breve nossa população vai ter 
um espaço exclusivo em nos-
sa cidade para cuidar de seus 
olhos”, concluiu Furlani.

iniciadas duas obras em Barra Mansa

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


